



CONFIDENCIAL

Manotazo y regaño a Lezama

La *góber* de Quintana Roo fue llamada a cuentas en Palacio Nacional. Fuerte ha de haber sido el jalón de orejas por haber permitido que una mafia de taxistas ponga en peligro a la 'gallina de los huevos de oro' que es el sector turístico, pues **Mara Lezama** reconoció que el conflicto sí está afectando la imagen del estado... y cómo no si hasta una alerta de viaje sacó EU. Al salir del despacho presidencial, la morenista aseguró que ya se trabaja en las reglas de operación del transporte concesionado. A ver quién le cree.

¿Y qué hace Ana Patricia Peralta?

En medio de todo este ambiente, resultan absurdos los llamados de la alcaldesa de Cancún (Benito Juárez) **Ana Patricia Peralta**, a la paz y al diálogo. Al difundir un llamado en redes, le llovieron críticas de los turistas, que son víctimas de las agresiones de los taxistas. No hay que olvidar que en diversas ocasiones se ha señalado que los taxis también se usan en la distribución de drogas en la zona turística.

Galería plural en el Senado

En la antigua sede del Senado, en Xicoténcatl, **Ricardo Monreal** inauguró la Galería de Coordinadores de la Junta de Coordinación Política. La muestra está integrada por los retratos de las y los senadores que han presidido la Jucopo en sus 24 años de existencia. Lo mismo aparece *el Jefe* Diego Fernández que Manlio Fabio Beltrones. Lucen también el panista Santiago Creel y el morenista Monreal. Según el zacatecano, es un reconocimiento al trabajo y trayectoria de quienes han pasado por esta responsabilidad. Una egoteca, sí, pero es también un gesto de pluralidad ante tanta exclusión y sectarismo.

Sheinbaum, Godoy y la voz de las víctimas

Después de que **Claudia Sheinbaum** catalogara a **Ernestina Godoy** como "la mejor fiscal del país", Alejandra Cuevas, quien estuvo presa 528 días por órdenes del titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero, puso en duda el elogio. La mujer, quien es hija de la excuñada del fiscal, les recordó que "ambas sabían que Gertz me tenía en la

cárcel con un delito inexistente y fueron sus cómplices. Violaron la ley. ¿A cuántas personas se lo han hecho, cuántas más? Qué peligro para todos". Malos antecedentes para ser considerada "la mejor".

Todos vs. el plan B

Las bancadas de PAN, PRI y PRD en la Cámara baja, que coordinan **Jorge Romero**, **Rubén Moreira** y **Luis Espinosa**, preparan una nueva acción de inconstitucionalidad ante la Corte contra el plan B electoral del inquilino de Palacio Nacional. El recurso está relacionado con las reformas a la Ley de Comunicación Social y la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos. Será la cuarta que se presentará esta semana y, todo indica, vienen más.

La importancia de prevenir daños

Ayer la jefa de Gobierno posteó que, con el Presidente, "resolvemos los problemas de la T2 del AICM, construida en el periodo de Fox y Calderón". **Claudia Sheinbaum** añadió que "iba a durar 10 años, pues lo demolerían para poner un desarrollo inmobiliario y construir el NAIM en Texcoco con igual o más daños que la T2 por hundimientos". Qué bueno que prevengan daños. Ojalá así hubieran hecho en la L-12 del Metro, y se habría evitado la muerte de 27 personas.

Opiniones sobre

García Luna y el debido proceso

En la coyuntura del juicio a Genaro García Luna, el ministro **Arturo Zaldívar** parece tener una opinión. El lunes recordó que se cumplieron 10 años de que la Corte ordenó la liberación de Florence Cassez. Y añadió: "No más montajes y fabricación de culpables". ¿Será parte de su campaña para ser fiscal general de la República? En contraste, para el presidente de la Cámara baja, el panista **Santiago Creel**, hasta ahora en el juicio sólo ha habido dichos. De paso, criticó a López Obrador, pues sus opiniones "son temerarias, anticipadas, y está rompiendo con todas las reglas del debido proceso".